r – – Adhésion à l'Association: - – -
InterFace Santé mentale & Liens sociaux
Nom:
Prénom:
Adresse:
<u> </u>
Code Postal :
Ville:
Mail:
1
Et si vous le souhaitez :
Tél:
Profession:
Etablissement ou organisme :
'
Souhaitez-vous être tenu au courant des activités de l'association par mail (entourez-votre réponse):
OUI NON
Merci d'adresser ce coupon réponse accompagné d'un chèque d'un montant minimum de <u>5 euros</u>
Association INTERFACE
Santé mentale et liens sociaux 62 route de conches
CS 32204
27022 Evreux Cedex
Nous vous adresserons votre certificat fiscal



Des logements et espaces de vie diversifiés, disséminés et insérés dans la cité répondant aux souhaits des résidents sont la base du projet d'InterFace.





Association Loi 1901

Santé Mentale & Liens sociaux



62, route de Conches CS 32204 27022 EVREUX CEDEX



02 32 31 77 02 06 58 14 74 93



interfacesmels@gmail.com



QUI SOMMES-NOUS?

Les personnes avec troubles psychiques ont davantage de difficultés à disposer d'un logement et/ou s'y maintenir. Il manque dans l'Eure des structures adaptées, alternatives à l'hospitalisation psychiatrique.

A partir de ces constats, l'association InterFace, Santé Mentale et Liens Sociaux a été constituée en 2010. Elle aide et accompagne les personnes avec des troubles psychiques à accéder au logement individuel, partagé ou semi-collectif.

C'est à partir du projet de la personne que l'action d'InterFace s'organise.

Interface est reconnue par les pouvoirs publics, les structures sanitaire et sociale et dispose de l'agrément « intermédiation locative ».

Le Nouvel Hôpital de Navarre met à disposition des professionnels permanents qui accompagnent les futurs résidents pour trouver leur logement, le meubler et y vivre dans les meilleures conditions.

Le partenariat avec le Nouvel Hôpital de Navarre permet la prise en compte des soins de manière à éviter que les troubles psychiques de la personne gênent l'insertion dans son espace de vie.

Des actions s'inspirant de la réhabilitation psychosociale visent à l'autonomie de la personne, la lutte contre l'isolement et le mieux être dans le logement, peuvent être proposées selon les besoins des résidents (es).

INTERFACE favorise et veille à la coopération avec l'environnement de la personne, les bailleurs, le tissu associatif, sanitaire et social de l'Eure (bailleurs sociaux, associations tutélaires, Groupes d'Entraide Mutuelle, maison de la santé, UNAFAM...).

REALISATIONS

Aujourd'hui quelques dizaines de personnes bénéficient d'appartements individuels ou partagés proposés en sous-location par l'association.

L'entrée dans notre dispositif a permis, pour la plupart d'entre elles de sortir d'hospitalisation avec une solution d'hébergement satisfaisante, et permettre ainsi de raccourcir les durées d'hospitalisation.

INTERFACE assure le suivi et l'accompagnement dans le logement et veille à établir une qualité de vie, en étroite collaboration avec le résident. L'association agit en interaction avec les équipes soignantes du Nouvel Hôpital de Navarre chargées de maintenir les résidents dans un parcours de soins évolutif.

REJOINDRE



- Soutenir nos actions
- Etre bénévole
- Apporter vos compétences ...

PROJETS



Développer et consolider les actions d'hébergement individuel et collectif.



Susciter l'adhésion et la collaboration directe d'autres personnes ressources, physiques ou morales, publiques et privées, de tous horizons, susceptibles d'apporter toute forme de soutien et d'aide à la mise en place et au suivi de nos projets.



Créer des structures de type « pension de famille spécialisée » ou « maison communautaire ».





